

# がんばれ高井田

NO. 28号

令和 5年 1月10日  
東大阪市立高井田中学校  
校長 辻 秀明



## 2023年！「日本一光り輝け」高校生！

令和5年も10日目をむかえました。少し遅くなりましたが、改めて「新年あけましておめでとうございます。今年もどうかよろしくお祈りします。」年末年始という1年の中でも大きな節目が過ぎ、新たなる年がスタートしました。今年のお正月は、ここ大阪では穏やかな天候に恵まれ初日の出を見た人も多かったのではないのでしょうか？私も元旦の朝、自宅近くの神社に初もうでに出かけた際、運よく神々しい初日の出を見ることが出来ました。毎日見ている太陽の光ですが、1月1日に見る日の出は特別で、不思議なパワーをもらったように感じます。

今年は、3年ぶりにコロナの行動制限がなくなり、感染に注意しながらですが、久しぶりの帰省や旅行を楽しんだ皆さんもいたと思います。今まで会いたい人に会えなかったり、密になれなかったりした分、余計に会えた時の喜びや感動も大きかったのではないのでしょうか？しかしこの冬休み中に皆さん自身やご家族の方がコロナ陽性になってしまったり、インフルエンザなどで体調を崩し、療養を余儀なくされた人もいました。また世界では年末年始にも関わらずロシアとウクライナの戦争は続き、北朝鮮からミサイルも発射されました。新たにはじまった2023年も日々いろいろな出来事が起こっていきませんが、とにかく平和で元気に明るく過ごしていける世の中であってほしいと願うばかりです。

高井田中学校も新たなるスタートです。私の今年の一文字は「輝」です。学校は生徒の皆さんが活躍し光り輝く場所です。私はこの1年この一文字を意識して「日本一光り輝く中学校」にしたいと考えています。光り輝くためには、心と身体と頭を磨かなければなりません。物事をしっかりと考え、高い意識を持って「当たり前」のレベルを上げる、これが光り輝くことにつながります。「当たり前」という感覚は人によって異なります。その人の感性や環境によっても様々でしょう。しかしその「当たり前」という感覚は、その人が属する学校、学年、クラスやクラブなど組織（チーム）の環境によって磨かれていきます。光り輝く組織（チーム）は「当たり前」を当然のように実行していきます。そうでない組織（チーム）は、何かと言い訳をし、結局「当たり前」のレベルを上げることが出来ません。ここ高井田中学校では「当たり前」の感覚を鈍らせるのではなく、「当たり前」の感覚を磨き、光り輝かせることができる学校でありたいと思っています。そして「日本一光り輝く中学校」として前に進むためには、学年、クラス、クラブのそれぞれが意識改革を行い、磨き続けなければなりません。皆さん必ず「日本一光り輝く中学校」に磨き上げていきましょう。

さあ3年生の皆さんは、卒業&進路決定に向けて、1、2年生の皆さんは、それぞれの学年のまとめをしっかり行い先輩、最高学年になる準備を全力で行ってください。また1年で一番寒い3学期です。コロナやインフルエンザに注意してください。まず生活のリズムをしっかり整え、健康第一で元気に登校してください。そして2023年が、皆さん一人ひとりにとっても、高井田中学校にとっても光り輝く素晴らしい1年になるように、みんなのチカラを合わせてがんばっていきましょう。今年もよろしくお祈りします。

# 楽しかった！球技大会、レク大会！

2学期最後を締めくくる学年行事（球技大会、レク大会）を12月19日（1年生）、20日（2年生）、21日（3年生・・・実は16日にも楽しみました。）を行いました。いつも元気っぱいの1年生はポートボールやバレーを楽しみ、2年生はソフトボールやバスケットで熱く楽しく盛り上がりました。最後を飾るのは3年生、レク大会の前半戦は体育館で〇×ゲームや気配斬りゲームなど修学旅行の夜を思い出させる内容でした。後半戦はグラウンドで全員リレーなど運動会の再現で、すべて生徒たちの進行で和やかに楽しく盛り上がりました。



どの学年も天候にも恵まれ、体育委員や学級委員が中心となり、みんなが協力し自分たちで楽しい時間を過ごすことが出来ました。そばで見守る先生方の笑顔が印象的でした。いい時間になりました。

## 吹奏楽部が大活躍です！

2022アンサンブルコンテストが12月17日（土）ユトリートで行われました。いつもは、みんな揃っての演奏・・・今回は3～6名でチームを組んで出場しいつもより緊張しましたが、金賞もいただくことが出来ました。おめでとうございます！以下、出場したメンバーです。（敬称略）



銀賞 管楽3重奏 ひまわりの大地 ロシア民謡メドレー（土井咲・河村萌唯・黒川真音）

金賞 打楽器4重奏 アイネ・クライネ・ティッシュムジーク

（山下大翔・日下部将大・佐藤大祐・藤田紗綾）

金賞 管楽6重奏 ア フライング キャベッジ

（後藤はるひ・吉本有那・小北弥希・椎葉琉馬・溝田航己・伊藤文香）

銀賞 管楽4重奏 森のカルテット（木下優菜・菊澤遥香・藤崎詩穂・勝元智明）

銀賞 管楽5重奏 フランス民謡ファンタジー

（福永真穂果・岩崎百華・丸井杏莉・木村灯里・高山姫月）

銀賞 管楽5重奏 グレイスペル

（高橋真央・備後玲児・中西美優・岩城由依菜・田中大翔）

<クリスマスコンサート 12月24日（土）本校・体育館>

高井田西小の子どもたちや地域や保護者の皆さんに来校してもらい「クリスマスコンサート」を開催しました。体育館には100名以上の皆さんが参加してくださり、楽しいコンサートにすることが出来ました。途中で楽器紹介をしたり、高井田中学校の校歌も歌ったりしてアンコールまで盛り上がりました。ありがとうございました。

### 保護者の皆さんも参加してください。

1月16日（月）午後3時30分より高井田西小で中学校区合同講演会を行います。今回は「安心して使うために知っておきたいネットのリスク」というテーマで篠原嘉一さんにご講演頂きます。今やSNSの影響は大きく、私たち大人には計り知れません。安心してネットを使うために大人として何が出来るのか、保護者の皆さんとともに考えましょう。ぜひご参加ください。